
Ratsfrau Schwede-Oldehus stellt einen Antrag auf Vertagung und begründet diesen. 

Mit der Vertagung soll Zeit gewonnen werden, weiter zu verhandeln – ggf. mit Unterstützung 

durch eine Mediation – um für alle Seiten ein besseres Ergebnis zu erzielen. 

 

Der Vertagungsantrag wird kontrovers diskutiert. Dabei wird auch darauf hingewiesen, dass 

der Zeitraum bis zur nächsten Sitzung zu kurz sein dürfte, um in dieser komplexen Angele-

genheit schon andere Verhandlungsergebnisse vorweisen zu können. 

Die vorgelegte Richtlinie sei als Ergebnis intensiver Verhandlungen besser als der Status quo, 

auch wenn nicht alle Beteiligten damit gleichermaßen zufrieden sind. 

 


